

Estudiantes y asociaciones civiles marchan en contra de la reforma judicial en México (VIDEO)



Grupos de estudiantes y asociaciones civiles han marchado este domingo en la Ciudad de México en contra de la polémica reforma judicial, cuyo debate se **iniciará** esta jornada en el Senado, luego de su aprobación en la Cámara de Diputados.

La primera movilización fue organizada por el Frente Cívico Nacional, una coalición que reúne a diversas organizaciones de la sociedad civil y políticos de la oposición. Los participantes se juntaron en el monumento del Ángel de la Independencia, en el paseo de la Reforma, rumbo al edificio del Senado.

La segunda marcha, convocada por estudiantes de derecho de la UNAM y trabajadores del Poder Judicial, se reunió horas después de la primera en los alrededores del Senado con destino a la plaza del Zócalo. "Invitamos a toda la comunidad de la UNAM a sumarse a esta iniciativa y a hacer oír su voz en defensa del Estado de derecho", comunicaron los estudiantes, citados por **El Universal**.

[Estudiantes y asociaciones civiles marchan en contra de la reforma judicial en México \(VIDEO\) - RT](#)